

## Ercros participa en la I Carrera de empresas de Monzón



Llegada a la meta de dos personas trabajadoras de Ercros

Casi la mitad de la plantilla de la fábrica de Ercros en Monzón ha participado en la I Carrera de Empresas de Monzón, con un recorrido de 5 km. En total han participado unos 700 corredores de 50 empresas.

La carrera ha sido organizada por la Asociación de Empresarios de Monzón-Cinca Medio y ha tenido un objetivo solidario: una parte de cada inscripción se ha destinado a apoyar a los afectados de la DANA, a través de Cáritas.

Para más información sobre la fábrica de Monzón, haga clic [aquí](#).

Monzón, 15 de noviembre de 2024